



NP 6 / 24 | Subida Los Loros  
Copa de España de Montaña

## Lauren García vuelve a destrozar el crono, esta vez en la Subida Los Loros

1/6/2024

**Al piloto de Arico no le ha pesado estar unos cuantos años sin competir en Los Loros. En esta prueba, puntuable para la Copa de España de Montaña, se anotó su quinto triunfo, recorriendo sus 8.100 m en menos de cuatro minutos, lo que le ha valido para anotarse un nuevo récord.**

La Nova Proto NP01 Judd de Lauren García ha sido la gran protagonista en la jornada del sábado 1 de junio. Si bien las participantes del de Arico se convierten asiduamente en victoria y récord en la mayoría de ocasiones, los aficionados de la XIX Subida Los Loros hacían sus propias quinielas, las cuales no barajaban otra opción que la de calcular el tiempo respecto al récord vigente.

Y pronto, desde su primera aparición en los 8.100 m del trazado tinerfeño, Lauren García dejó bien clara sus intenciones. Después de saltarse los entrenamientos libres, el vigente campeón regional se lanzó a la sesión de entrenamientos oficiales. Y en ella, para más morbo respecto a las apuestas de los aficionados, paraba el reloj en 4:00.872, una cifra, una barrera, que estaba siendo de las más comentadas.

En la Carrera 1, el tinerfeño daba un giro de tuerca más, uno de esos a los que nos tiene acostumbrados. En una ascensión brutal, rebajaba su tiempo en casi un segundo por kilómetro, hasta parar el reloj en 3:53.046.

Pero aún había para más, como se encargó de demostrarlo en la Carrera 2. A pesar de no utilizar neumáticos nuevos, había tiempo para un mordisco más. En esa manga instauraba el nuevo récord de la Subida Los Loros, un 3:52.187 que ahora pasa a ser la estratosférica referencia en la icónica carretera TF-523.

“Hacía años que no competía en Los Loros y ya me apetecía”, reconocía el de Arico. “Ha sido una sensación increíble, rodar en este trazado es espectacular y todo nos ha salido a pedir de boca”, apuntaba nada más recoger su trofeo en Arafo. “Seguro que el tiempo se puede bajar algo más, no he usado neumáticos nuevos y eso siempre aporta un extra importante”, apuntaba. “Gracias a los aficionados, como siempre, su apoyo hacia mi equipo es asombroso”, destacaba el vigente campeón regional de montaña.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Clínica Dental Dentiten, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Dapial Transportes, Emap Motors y Gas 39.

